







## **NOUVEAU PROTOCOLE SOCIAL**

Le 25 septembre 2018





L'UNSA AVIATION CIVILE ÉTAIT PRÉSENTE AU CT MINISTÉRIEL QUI PRÉSENTAIT LES ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES POUR 2019

Le CT était présidé par le Ministre d'État, François de Rugy, accompagné de la Ministre des Transports, Élisabeth Borne.

Durant les échanges la Ministre a souhaité :

- Réaffirmer le principe de la DGAC unie dans la Fonction Publique d'État
- Rappeler la sanctuarisation des effectifs prévus par le protocole 2016-2019
- Inscrire le principe d'un nouveau protocole social DGAC



